

2024-06-03

¿Será?/ Nuevos aires

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/06/03/sera-nuevos-aires/>

Nuevos aires

El mensaje de Claudia Sheunbaum fue conciliador, incluyente, y de un pragmatismo económico que seguramente tranquilizará a los mercados; el agradecimiento a Xóchitl Gálvez por la llamada que recibió de ella para felicitarle por el triunfo, mostró un rostro demócrata que distancia al primero, del segundo piso de la transformación e incluso habló de caminar junto con quienes no piensan como ella... Sin duda, palabras y gestos que muestran un buen inicio. ¿Será?

En tres tiempos

La jornada electoral se puede ver en tres tiempos: la fiesta democrática de millones de ciudadanos que salieron a votar desde muy temprano y mostraron interés de participar, con su voto, en el destino del país; la hora de la incertidumbre creada por los mismos candidatos, ya que todos se declararon ganadores, a esa de que algunos de ellos ya sabían que no ganarían; y tres, la hora de los resultados oficiales y la legalidad, porque aunque la filosofía del inquilino que ya está preparando la maleta, la ley sí es la ley. ¿Será?

De última hora

Como Mexican Style definieron las altas esferas del INE las problemáticas que hubo en casillas especiales y centros de votación habilitados en consulados, pues en varios las personas se desbordaron y no pudieron votar, y el Mexican Style se refiere a dejar los trámites para última hora, pues las casillas especiales por ley solo reciben mil votos y cierran, y en los consulados el voto presencial estaba supeditado a un registro previo y solo había mil 500 boletas para quienes llegaron al momento, lo cual fue comunicado desde el año pasado. ¿Será?

Se cayó el PREP

Aparentemente un ciberataque al Instituto Electoral de la CDMX tiró el Programa de Resultados Electorales Preliminares de la Ciudad de México, aunque hubo suspicacias y muchos hasta se acordaron de Manuel Bartlett, quien sabe por qué, los especialistas nos dicen que hacer un fraude a través del PREP no es tan fácil, así que hay que dejar a un lado las teorías de la conspiración. ¿Será?

Inexpertos

En momentos de tensión y expectativa, inexperiencia más incertidumbre es una suma que crea dudas y hasta teorías de la conspiración, si no que le pregunten a los consejeros del Instituto Nacional Electoral, incluida la presidenta y los encargados de despacho que son responsables de áreas clave en la elección; además de que se suspendieron más de dos veces las conferencias en las que se informaría quiénes serían los ganadores de la elección... Para el siguiente proceso habría que tomar en cuenta la experiencia. ¿Será?